

Die Kinderakademie der Weltreligionen: Was ist das? Alles Wichtige für die Kinder

Was macht man eigentlich an Ramadan? Was macht ein Rabbiner? Und wusstest du, dass es Jesus im Islam und im Christentum gibt?

Vielleicht hast du dir auch schonmal solche oder sogar noch andere Fragen gestellt. In der Kinderakademie hast du die Möglichkeit über solche Fragen zu reden.

In den Winterferien treffen sich Kinder aus verschiedenen Religionen und verschiedenen Kulturen an der Universität Kassel.

Du bist dann quasi ein Forscher oder eine Forscherin, der/die gemeinsam mit den großen Studierenden mehr über andere Religionen erfährt.

Vielleicht produziert ihr einen Film, vielleicht aber auch ein Hörspiel. Vielleicht schreibt ihr ein Theaterstück. Vielleicht gestaltet ihr aber auch Kalender mit den verschiedenen Feiertagen oder fertigt kunstvolle arabische Schriftzeichen an. Die Studenten werden euch viele Ideen vorschlagen.

An 5 Tagen kannst du uns an der Uni besuchen und gemeinsam mit den Studierenden und vielen anderen Kindern lernen. Wir gehen gemeinsam in der großen Kantine Mittag essen, wir wollen viel Spaß haben und eine Menge lachen J

An einem Tag machen wir sogar einen Ausflug und gucken uns gemeinsam eine Kirche, eine Synagoge und eine Moschee an.

Du möchtest mitmachen????

Vielleicht bist du aber auch noch unsicher und hast

Fragen an mich?

Dann schreib mir gerne eine E-Mail!

Meine E-Mail Adresse lautet: katharina.gaida@uni-kassel.de

Ich freue mich von dir zu hören!

